
 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº   72.483.597/0001-83  

Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 

 

 

 

     69ª SESSÃO 
42ª Sessão Ordinária 

 
       Ata n.º 69/2018 – Aos dez dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito (10-12-2018), as 
dezenove horas (19:00), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, 
em sua Sexagésima Nona Sessão e Quadragésima Segunda Sessão Ordinária. Com a presença de oito 

vereadores, estando ausente a vereadora Rosana Rocha da Silva. Sob a Presidência do Vereador Dorival 
Caetani, iniciou-se a presente Sessão com a Leitura do texto bíblico (Lucas 5, Versículo 17 ao 26) realizado 
pelo vereador Odair Jose Bovo. No EXPEDIENTE foram apresentadas as seguintes matérias: Atas nº. 66, 
67 e 68/2018, que foram colocadas em Discussão e aprovadas por unanimidade; Oficio n. 412/2018 – 
Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei  n. 900/2018; Oficio n. 413/2018 – 
Autoria do Poder Executivo. Resposta ao REQUERIMENTO n. 011/2018; Oficio n. 414/2018 – Autoria do 

Poder Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 901/2018; Oficio n. 409/2018 – Autoria Poder 

Executivo – respostas as Indicações 24, 25, 26 ,27 28 e 29; INDICAÇÃO N.º032/2018 – Autoria do Vereador 
Anderson Cleiton Alves. Que seja Construído Calçadas de acesso em espaços públicos (prédios) da 
municipalidade; PROJETO DE LEI n.º886/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estima a Receita e 
Fixa a Despesa do município de Lidianópolis para o EXERCÍCIO de 2019 e da outras providencias; PROJETO 
DE LEI n.º 893/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a readequação do Sistema de 
Controle Interno Municipal nos termos do artigo 31 da Constituição Federal e Artigo 59 da Lei Complementar 
n.º 101/2000 e da reestruturação do Sistema de Controle Interno do Município de Lidianópolis e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI n.º 897/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Altera o Item “2,5” da 
Tabela “IV” Taxa de Licença do Código Tributário da Lei n.º 061/93 do Município de Lidianópolis, Estado do 
Paraná e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.º 898/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o executivo municipal a efetuar abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do município 
de Lidianópolis para o Exercício de 2018 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.º 899/2018. Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a conceder uma cesta natalina aos servidores 

da administração pública Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras providencias; PROJETO DE 
LEI n.º 900/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o executivo municipal a efetuar abertura 
de Credito Adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2018 e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI n.º 901/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Credito 
Adicional Suplementar, nas dotações abaixo discriminadas, no valor de até R$ 98.600,00 (noventa e oito mil 
e seiscentos reais). No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: LUCIANA DE JESUS MAIA. 
Quero cumprimentar a mesa composta, a todas as pessoas que estão aqui hoje na nossa assembleia, sejam 

todos bem-vindos e voltem sempre. É tão gostoso ver a casa cheia, muito importante as pessoas virem 
buscar o conhecimento do que está sendo votado. Referente aos projetos 897, o projeto 900 e o projeto 
901, senhor presidente, eu pediria que o senhor visse com a mesa composta se a gente poderia suspender 
para todas as comissões fazerem uma análise, uma avaliação para que possamos votar uma hoje, sabendo 
que a gente já está no término do ano de 2018, já estamos terminando esse ano e sabendo que é projetos 
de regime de urgência, se nós pudéssemos suspender por alguns minutos para poder estar analisando esses 
três projetos. DORIVAL CAETANI. Devido ao nosso regimento de ser a última sessão dia 15/12/2018, que é 

domingo, eu também gostaria que a gente limpasse a pauta, tem três projetos. Então, eu vou consultar o 
plenário, tem várias matérias para ser discutido, se o plenário entrar em acordo e der parecer para votar, já 
discuti essas matérias tudo junto no expediente. Vamos consultar o plenário: vereador Anderson concorda? 
Vereador Mineiro concorda? Vereador Odair? Vereador Ferrugem? vereador Cláudio? vereadora Isabel? 
Então, conforme a solicitação da vereadora Luciana fica suspenso de 10 a 15 minutos para que os 
vereadores se reúnam e façam uma leitura desses projetos e ver se dá para dar os pareceres. Declaro 

REABERTA A SESSÃO. Já em Pauta os documentos assinado, no EXPEDIENTE, eu abro a palavra para o 
vereador quiser discutir as matérias. ANDERSON CLEITON ALVES. Boa noite presidente, aos vereadores, 
secretários, a todos aqui presente meu boa noite. Eu fiz uma indicação, vou falar sobre ela, a indicação 
032/2018, onde eu fiz a indicação pedindo para o Executivo que seja construído calçadas de acesso em 
espaços públicos, os prédios da nossa municipalidade aonde se essas calçadas tiver construídas e tudo é 
onde a gente pode estar cobrando do nosso município por estar, também, nós mesmos dentro da lei, nós 
temos vários prédios do nosso município que não tem calçada e as pessoas tem que andar na rua, assim 

como aqui em frente ao posto de saúde, aqui na frente da EMATER, como aqui do lado da prefeitura, aqui no 
campo, porque existe na lei que não pode obstruir e também nem a calçada e nem a rua, o prefeito mesmo 

sabe dessa lei, porque até mesmo já andou cobrando de alguns moradores, algumas construções, aonde se 
teve muitas construções e até hoje não foi falado, não foi citado para estar desobstruindo. Então, a gente 
pede para que se faça também as calçadas do nosso poder público porque nós vamos estar dando um 
exemplo para estar conseguindo cobrar a população, onde mesmo foi pedido ali, não é porque é meu 
cunhado e minha irmã ou alguma coisa, foi pedido, até passou por lá e pediu para tirar aquelas cantoneiras 

e aquelas que fazem ali a construção e os tijolos ali e o que que acontece, às pessoas que estão ali 
trabalhando, eles tem que ajeitar os espaços para tentar fazer e fica difícil a construção que não vai 
atrapalhar o asfalto, antes mesmo alguns dias atrás, eu não sei nem se terminou, tinha também ali na Rua 
da Caixa d'Água, terminaram tudo essa construção sem ninguém nem falar nada, e caminhão do lado e a 
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construção do outro também, às vezes não dava acesso, na parte lá de baixo também, até mesmo está aí o 
Márcio, sabe que a dificuldade é grande porque não se encontra o local, não tem e queira ou não queira são 
4 famílias que está se tendo emprego para se trabalhar. Então, o que que nós precisamos em nosso 
município é geração de emprego e renda e tudo. Então, acho que nós também do Executivo e Legislativo, 
temos que procurar também colaborar com município, com a construção e tudo isso, sei que existe na lei. 
Então não estou aqui para obstruir nenhuma lei e falar que tem que ser feito isso dentro do município e que 

continue fazendo isso dentro do município, mas essa indicação aqui é que para isso que para nós podemos 
cobrar da população, poder chegar, até mesmo o legislativo que é um órgão fiscalizador não só do prefeito, 
mas também pelo município que também pode-se chegar e pedir, mas para isso a gente também tem que 
estar regularmente fazendo nosso dever de casa, essas calçadas onde ali no centro de saúde as pessoas tem 
que andar na rua. Então quer dizer, tem carro para lá e carro para cá, então, não tem nem a rua, não sobra 
rua, não tem como andar e todos esse nosso município. Então, é para isso essa indicação, para que a gente 

possa estar chegando nas pessoas como foi no Márcio e pediram lá e tudo para tirar de lá e está em cima da 

razão para a gente fazer isso. Essa minha indicação. LUCIANA DE JESUS MAIA. Boa noite as pessoas que 
não estava aqui quando eu cumprimentei a assembleia composta para discutir um pouco sobre os projetos 
que vão ser votados hoje, os três projetos que nós suspendemos agorinha mesmo para fazer uma análise 
dos três. Como o Odair, secretário já colocou para nós, eu não sei se todos estavam aqui quando o Odair 
estava lendo os projetos que vão ser aprovados hoje, alguns é sobre os terrenos, aonde o Cido já explicou 
para nós ali agora que é 897, regulamentação e cobrança de taxa, desmembramento dos terrenos, meia 
data, o 900 que é um ônibus que nós ganhamos, né Cido, que você acabou de dizer agora aqui onde o Alex 

Canziani também deu uma ajuda para nós em cima disso, o projeto 901 para ajudar na folha de pagamento, 
décimo terceiro da educação, R$98.600,00, e em segunda votação que está sendo hoje também, né senhor 
presidente, sobre a pá carregadeira, o 898 que vai ser votado em segundo hoje, é uma emenda que nós 
conseguimos pelo Alexandre Cury, né Cido. O 899, é uma indicação onde todos os 9 vereadores fez, foi 
encaminhada até o prefeito e o prefeito mais do que rápido atendeu a nossa indicação favorecendo a todos 
os funcionários do nosso município uma cesta básica recheada natalina. O 893, sobre controle interno 

também do nosso município. Falando sobre a indicação do nobre vereador, meu amigo Anderson, é de 
grande valia sim da gente estar reparando as calçadas do nosso repartimento público do município e que a 
gente tem que começar organizar mais a parte de construção dentro do nosso município porque eu acho que 
está sendo jogado muito entulho do meio do asfalto e assim acaba atrapalhando os carros percorrendo as 
ruas e isso não cabe só, o que aconteceu às vezes na parente, irmã dele, cunhado dele, cabe a todas as 
pessoas que residem dentro do nosso município, quando vem visitantes de fora, eu até cito o meu cunhado 
quando ele vem para cá na minha cidade, ele mora em Maringá, ele fica de queixo, porque ele veio esses 

dias atrás, ele chegou aqui quarta-feira e ficou até o fim de semana e ele observou que na quinta-feira foi 
recolhido os entulhos de construção e quando chegou no fim de semana sim tudo de novo, mas eu acredito 
que isso a gente vai começar a organizar no decorrer do tempo, creio no nosso mandato, eu não sei nem 
como que chama aquilo, acho que é caçambas que chama aquilo Cido? Em Jardim Alegre já está sendo 
providenciado isso, o Furlan já está vendo, já tem caçamba, tem uma empresa aqui em Jardim Alegre para 
fazer isso e nós vamos estar fazendo assim também para facilitar a vida da pessoa que está fazendo a sua 
reforma, facilitar a vida dos pedreiros do nosso município e facilitar a vida das pessoas que passando com 

seus carros de uma parte para outra e mantendo o nosso município limpo que isso é muito importante. 
Seriam essas as minhas palavras, eu agradeço pela atenção da assembleia e a atenção da mesa composta. 
Na ORDEM DO DIA, foi apresentada a seguinte matéria para discussão. PROJETO DE LEI n.º886/2018. 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estima a Receita e Fixa a Despesa do município de Lidianópolis  para o 
EXERCÍCIO de 2019 e da outras providencias – foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 893/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a 

readequação do Sistema de Controle Interno Municipal nos termos do artigo 31 da Constituição Federal e 
Artigo 59 da Lei Complementar n.º 101/2000 e da reestruturação do Sistema de Controle Interno do 
Município de Lidianópolis e da outras providencias - – foi colocado em segunda discussão e votação e 
aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 897/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Altera o 
Item “2,5” da Tabela “IV” Taxa de Licença do Código Tributário da Lei n.º 061/93 do Município de 
Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras providencias – foi colocado em primeira discussão e votação e 
aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI n.º 898/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza 

o executivo municipal a efetuar abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2018 e da outras providencias -– foi colocado em segunda discussão e 

votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI n.º 899/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Executivo Municipal a conceder uma cesta natalina aos servidores da administração pública 
Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras providencias – foi colocado em segunda discussão e 
votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 900/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o executivo municipal a efetuar abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do município 

de Lidianópolis para o Exercício de 2018 e da outras providencias - – foi colocado em primeira discussão e 
votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI n.º 901/2018. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza Credito Adicional Suplmentar, nas dotações abaixo discriminadas, no valor de até R$ 98.600,00 
(noventa e oito mil e seiscentos reais) – foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por 
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unanimidade. Presidente DORIVAL CAETANI. Consultou o plenário e de comum acordo, ficou marcada 

sessão extraordinária para quata-feira, dia 12/12/2018, as 17:30 hs, para segunda votação dos projetos de 
lei n. 897, 900 e 901. NA continuidade, em conformidade com o Regimento Interno e Lei Orgânica, o 
segundo item da pauta foi a ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA – Biênio 2019 a 2020, onde foi apresentada 
somente uma chapa: TRABALHO COM PARCERIA – para ser colocado Votação pública, mediante escrutínio 
secreto. Presidente DORIVAL CAETANI, usando da palavra disse: Nomeio uma comissão de vereadores para 

verificar, rubricar as cédulas e conduzir a votação. Vou nomear o Odair do PSDB, o Anderson do PR e a 
Isabel do PHS, três vereadores para vir ver as cédulas, ver se está tudo certo, conduzir a votação. Após 
encerrado a votação, onde votaram 8 vereadores, com exceção a vereadora Rosana. Presidente DORIVAL 
CAETANI, Então, vamos agora para a contagem de votos, peço aos mesmos três vereadores, Anderson, 
Isabel e Odair que façam a contagem dos votos aqui, ver se está tudo ok. São 8 votos, todos votaram a 
favor. Então, parabéns ao vereador Mineiro, vence a chapa TRABALHO COM PARCERIA. Em conformidade  

conferida pelo regimento interno e a Lei Orgânica Municipal, Constituição Estadual e Federal, DECLARO 
ELEITA e automaticamente empossada a partir de 1º de janeiro de 2019, a nova MESA DIRETORA da 
Câmara Municipal de Lidianópolis biênio 2019/2020, ficando na seguinte ordem: Presidente: Antônio 
Augusto Maciel Filho (PP); vice-presidente: Claudio Hipólito (PSDB); Primeiro-Secretário: Odair 
Jose Bovo (PSDB) e segundo secretário: Dorival Caetani (PSD). Na EXPLICAÇÃO PESSOAL, fizeram 
uso da palavra os vereadores: ISABEL LOURENÇO OLIVEIRA. Boa noite presidente, mesa aqui composta e 
boa noite a todos os visitantes aqui, muito obrigado pela presença, ao prefeito, vice-prefeito, secretários, ao 

jurídico, ao nosso secretário Beramar. Eu não poderia deixar de agradecer ao presidente Dorival Caetani 
pelo trabalho que foi desenvolvido aqui nessa casa de lei, fica aqui meu agradecimento ao presidente que 
hoje deixa ao Mineiro, muito obrigado. Você ainda permanece até o momento. Então, nós temos que 
agradecer e dar as boas-vindas ao novo presidente que seja bem-vindo, ao presidente, vice-presidente, ao 
secretário e o demais e que nosso trabalho seja um trabalho com parceria e com respeito a essa casa de lei 
para estar atendendo os nossos munícipe. Então, aqui fica meu muito obrigada. LUCIANA DE JESUS MAIA. 
Parabenizar o nosso presidente eleito, o popular Mineiro e deixar aqui agradecimento mesmo pelos dois anos 

que você esteve como presidente Dorival, que prestou um bom trabalho no nosso município, fez um 
trabalho de parceria junto com o Executivo, junto com a administração e é o que nós esperamos, essa 
parceria que sempre permaneça porque é gostoso trabalhar com uma casa aonde todos sempre tem um 
olhar ao desenvolvimento do município, isso é muito gostoso, isso é bom, eu me sinto gloriada por dentro 
de fazer parte desse mandato aonde a gente vê que as pessoas, principalmente os nove vereadores que 
estão aqui presentes, a Rosana não está, mas ela também sempre está em parceria conosco, tudo que é 

mandado até a câmara a gente tem que agradecer, vocês estão sempre de prontidão para fazer as 
extraordinárias, sempre estamos juntos nas ordinárias. Agradecer por esse momento e a presença de todos 
que estão aqui hoje que vieram participar dessa eleição de hoje. Quero agradecer aqui, terça-feira passada 
dia 4 nós estivemos lá no anfiteatro entregando os certificados para as crianças e adolescentes da oficina de 
karatê que nós temos no município, foi gratificante a participação dos pais, os responsáveis presentes, foi 
muito bonito a participação da nossa comunidade e agora essa semana nós tivemos também sábado a 
formatura do Dom Pedro e da Casa Familiar Rural, foi muito bonito, foi lindo ver algumas crianças que 

estavam lá, adolescentes, enfrentaram os seus obstáculos, estava lá o Mateus que foi bastante aplaudido na 

formatura sábado, porque ele tentou várias vezes parar, ele estava na Casa Familiar Rural e terminou, se 
formou esse ano e amanhã nós teremos a formatura do pré da educação infantil do nosso município, eu 
quero convidar toda assembleia presente para que venham participar conosco da formatura da educação 
infantil do nosso município, vai ter lá nossas crianças que já vão completar os seus seis anos que vão se 
encaminhada até a Escola Municipal Maria José e quinta-feira haverá também a formatura do Maria José, 
nós não tínhamos no nosso município a formatura do quinto ano e esse ano vai haver da formatura do 5º 

ano no nosso município, não só do Maria José como também do Ercílio, onde tem as nossas crianças que vão 
passar a estudar no colégio às vezes do Benedito Serra e no colégio Dom Pedro I, é gratificante a gente 
também estar fazendo uma formatura para as nossas crianças, aonde eles estão saindo do ensino da Maria 
José e passando para o Estado. Seria só isso, obrigada pela participação de todos vocês aqui presentes e 
que vocês voltem sempre a nossa casa de lei. ODAIR JOSÉ BOVO. Boa noite senhor presidente, aos nobres 
vereadores, comunidade que se faz presente, amigos, amigas, secretários, prefeito, vice-prefeito, enfim, 

todos que estão aqui dentro dessa casa de lei. Como todos vereadores que estão agradecendo, a gente 
também gostaria de estar agradecendo, já estamos em ritmo de final de ano e a gente está vendo várias 

confraternização no face, na mídia e nós também é um momento que podemos aqui agradecer a todos os 
nossos vereadores que durante o ano a gente tem feito um trabalho junto, eu sei que às vezes a polêmica 
um tem um pensamento e o outro tem outro, mas no final a gente se resolve e fora da casa de lei, está tudo 
bem graças a Deus. Eu gostaria também de agradecer Val, a você por esses dois anos que a gente trabalhou 
junto na mesa, eu como teu secretário aqui, a gente tem aprendido um pouco, você é um cara que eu 

sempre falo, o Val a gente tem que usar ele, ele tem um conhecimento muito rico, talvez, poucos políticos 
de Lidianópolis tenha o conhecimento que o Val tem, politicamente falando, em Curitiba a gente tem ido 
algumas vezes para Curitiba junto e todo lugar que o Val entra, ele tem um colega, ele tem um amigo, ele 
tem uma pessoa que ele conhece a 10, a 20, a 30 anos atrás e isso eu tenho certeza que você tem ajudado 
o município não só nesses dois anos, ao decorrer da sua caminhada política. Então, deixo o meu 
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agradecimento, foi muito gratificante estar junto. Ao futuro presidente Mineiro, Mineiro Velho que eu sempre 
falo, chegou a hora Mineiro, você é o presidente aquele acordo que a gente teve a gente honrou e espero e 
peço a Deus que a gente esteja junto trabalhando, a gente já esteve conversando, procurando resolver e 
fazer o que é melhor para o município, eu tenho certeza que o Mineiro vai estar falando isso, ele já me falou 
que ele só quer o bem do município e que eu acredito que todos vereadores que estão aqui presentes 
querem o bem do nosso município. Também gostaria de agradecer a esta casa de lei e dizer que nós tem 

feito um trabalho de economia, o Val acho que vai falar depois, nós vamos estar repassando, né Val, cerca 
de mais de r$ 230.000,00, isso não é repassando e sim deixando de estar gastando, que era um direito da 
casa estar gastando, mas esse dinheiro vai ser retornado ao município graças a cada um de vocês que 
raramente tem ido viajar, fazer curso, nós temos direito de fazer curso, e esse curso tem um custo, mas nós 
não fizemos, eu acredito que, né Anderson, nenhum vereador fez um curso nesses 2 anos para economizar, 
para esse dinheiro voltar para a população, mas o Val vai estar falando depois. Mais uma vez agradeço a 

todos, espero que o ano que segue, estejamos juntos trabalhando para o município e para o 

desenvolvimento. Agradeço, obrigado. ANDERSON CLEITON ALVES. Boa noite senhor presidente, aos demais 
que chegaram ainda pouco meu boa noite. Primeiramente eu quero dizer ao presidente ainda exercício, o 
Dorival Caetani, que esteve na presidência durante 4 anos que nós juntos na gestão atrás e nessa gestões e 
mais dois anos, parabenizar a você Dorival pela sua experiência como o Odair falou, está conduzindo esta 
câmara e uma câmara transparente, clara, econômica aonde nós todos os anos vem repassando o dinheiro 
ao executivo, que não é pouco, né Cido, né Prefeito que vem ajudando muito ao nosso município, esse 
dinheiro que se passa para o executivo, isso vem de o presidente ter o seu jogo de corpo, jogo de cintura 

para estar economizando, ajudando o nosso município. Quero parabenizar aqui o nosso novo presidente, a 
essa Chapa constituída, a todos que fazem parte da mesa, em especial ao presidente Mineiro que mais que 
merecido Mineiro, já falei isso para você, falo aqui no microfone para que todos saibam, o Mineiro já no 
sexto mandato, eu acho que só não participou do primeiro, do restante em todos, vem por essa câmara. 
Então quer dizer, uma grande bagagem, uma grande experiência, sendo já pela sexta vez vereador, mais do 
que na hora e merecido, creio eu que só não teve os nove votos porque a Rosana não pode estar aqui, mas 

foi oito votos, né Mineiro, e posso dizer a você que oito votos merecido e que vai estar trabalhando como a 
vereadora Luciana falou, junto conosco, junto com os nove vereadores trabalhando sempre junto e que 
posso falar para você que eu estou aqui disponível no que a gente puder ajudar, assim como tenho certeza 
todos os outros vereadores, nós estamos aqui para o que der e vier, tá bom presidente. Então, parabéns a 
você e a toda a mesa constituída. É isso e obrigado. ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO. Boa noite a todos 
presentes, companheiros vereadores, prefeito municipal, vice-prefeito, secretários que estão aqui e todos. 
Quero também agradecer a presença da minha esposa hoje que está aí, a Marlene, participando. Muito 

obrigado Marlene, por ter vindo, primeiro foi na igreja, ela falou que iria na igreja primeiro, a igreja em 
primeiro lugar, depois eu vou lá. Então, agradeço a presença de você. Também quero agradecer demais, de 
coração, ao nosso Deus porque se hoje estou aqui, fui eleito, foi por Deus, ele que quis, teve tantos 
momentos nunca fui assim de brigar pela presidência, mas o momento certo chegou e eu vejo as coisas no 
meu pensamento ao caminho do senhor Deus que ele hoje me indicou a ser o presidente por esses dois 
anos. Eu quero agradecer também, primeiro aos vereadores pela votação, todos concordaram com a chapa 
e pode crer no que eu estou falando, quero fazer um bom trabalho como os outros presidentes que passou 

por aqui, o Val já foi presidente com três mandatos, estava olhando aqui e vários, o Zezinho, o Casa Grande 
e vários, e eu nunca fui aquele cara que fiquei brigando, não é brigando às vezes, querendo ser o 
presidente, mas o momento certo eu acho que era esse. Então, eu quero que vocês acreditem no meu 
trabalho, quero fazer as coisas certas, quero ter uma parceria com o prefeito e os vereadores, eu já sou 
amigo deles. Então, vou dedicar esse trabalho ao nosso município, desenvolvimento desse município que eu 
vejo que o município desde que a gente está aqui toda vida correu bem, município que tem desenvolvido no 

Vale do Ivaí, a gente vê os prefeitos que passou aqui tudo com boas intenções no trabalho, aqui tem 
desenvolvido a vida inteira, eu mesmo tem aqui 59 anos e vivo aqui. Então, eu peço a Deus que me ajude e 
ele vai me ajudar e a gente vai fazer um trabalho em parceria com os vereadores aqui, meus companheiros 
vereador que a gente depende muito deles, assessor jurídico que está aqui também, Dr. Leslie que tem 
dado uma cobertura muito boa para nós aqui no dia-a-dia, prefeito pode contar com a gente aqui para 
trabalhar, Cido e só tem que agradecer de coração mesmo. Também o Val por esse tempo que passou, nós 
no passado e nós tinha combinado, até seria eu, mas eu cedi mais uma vez para o Val, ele estava saindo de 

uma presidência e entrando novamente, eu concordei com aquilo, eu falei “não tem problema não”, muita 
gente falou “mas tinha que ser você”, mas eu acho que o momento seria esse. Hoje o combinado que nós 

fizemos dos vereadores, todos, Odair estava junto, Ferrugem, Cláudio e agradecer as meninas, obrigado 
pelo voto Luciana e Isabel e também o Anderson, a Rosana não pode vir, mas a gente agradece da mesma 
forma. Desejo a vocês, estamos terminando os trabalhos deste ano, e que Deus abençoe o próximo ano a 
gente vai começar, feliz natal e um próspero novo a todos. Muito obrigado a todos. DORIVAL CAETANI. Eu 
vou usar a palavra um pouquinho e encerrar para o prefeito falar. Primeiro eu quero agradecer ao Rogério 

que também passou por essa câmara, né Rogério, você começou e fez um trabalho aqui dentro, quero 
agradecer a vereadora Lúcia que hoje é a secretária, o Paulinho ex-vereador também que está aqui 
assistindo e os demais colegas e amigos que estão aqui assistindo. Quero agradecer em especial a esposa 
do Mineiro que está hoje acompanhando, o Edivaldo, Cidival, José Antônio, todos os meninos que estão aí, 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 21/01/2019 às 22:47:36

                               4 / 6



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº   72.483.597/0001-83  

Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 

 

 

 

Marquinho Leal, as crianças. ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO. Mais uma vez quero agradecer a presença 
do Paulinho ex-vereador, desculpa Paulinho, muito obrigado por você ter vindo aqui, o pessoal todo, o 
Rogério, Divaldo, pessoal todo. DORIVAL CAETANI. É muita emoção e esquece, mas você está com ele no 
coração. Então, eu fiz aqui juntamente com os demais vereadores da mesa, fizemos um trabalho já de três 
mandatos de presidentes, o Mineiro sempre tinha vontade de ser, mas chegava na hora ali dava um certo 
medo, e nós falávamos “vai Mineiro que nós te ajuda”, mas o coração não mandava, o coração não admitia 

e ele acaba não indo, dessa vez eu fiquei surpreso, ele foi e vai ser o presidente, já é o presidente. Eu 
quero, Mineiro, te agradecer, a gente fez essa parceria desde o começo, mas é uma parceria não para jogo 
sujo, fizemos uma parceria para ele ser o segundo presidente, mas a nossa intenção é trabalhar desde do 
primeiro mandato, meu primeiro biênio e segundo biênio, a nossa intenção de trabalhar de forma correta, 
trabalhar voltado ao povo, voltado para o que é bom para Lidianópolis, jamais trabalhar para ser bom para 
vereador, o vereador é fiscal, foi eleito pelo povo, a gente tem que trabalhar de forma tranquila, a gente 

quer um presidente que atenda muito bem os vereadores que essa casa aqui uma casa constituída por 9 

vereadores, mas os funcionários a gente precisa aqui de um presidente, de uma turma de pessoas decente 
aqui dentro. Então, é isso que eu quero desejar ao Mineiro, quero dizer ao Mineiro que vamos trabalhar de 
forma correta, tem a mesa junto com Mineiro, que é Odair, eu e o Cláudio, que está na mesa e o Mineiro 
como presidente mais os demais vereadores que é parceiro, vamos trabalhar de forma correta, vamos 
atender de forma correta a população. Aqui está o prefeito municipal, o vice que é o secretário de 
planejamento também, o mesmo respeito que a gente vai ter no Executivo, eles vão ter aqui, eu tenho 
certeza que não houve desrespeito até hoje, toda a vida o Adauto pediu aqui de forma correta para essa 

câmara, ele nunca maltratou vereador nenhum e não é por isso que hoje com Mineiro eleito nós vamos 
maltratar o Executivo, só se for coisa que maltrata a nossa população para nós não aprovar aqui, mas se for 
coisa correta nós vamos trabalhar em parceria sim, política nós fazemos depois, para que lado que nós 
vamos, nós nem sabemos porque o ontem pertenceu a nós e o amanhã pertence a Deus. Então, eu quero 
agradecer muito a Deus por nós, muito Deus porque Deus tem feito para nós cidadãos, Deus está presente 
na nossa vida a tudo momento e ontem os passados nosso Deus esteve presente na nossa vida 

periodicamente. Então temos que agradecer a Deus em todo momento, fizemos um trabalho bom, graças a 
Deus, fizemos uma economia expressiva nesse legislativo que eu vou falar aqui, que a gente fez esse 
plenário novo, nós fizemos junto reformando essas cadeira que iria ser jogado fora, pelo zelo ao dinheiro 
público nós levamos e reformamos, está sendo usada, as cadeiras estão aí e botamos ar-condicionado, 
gastamos nos móveis planejados R$6.200,00, nas reforma das cadeiras R$2.800,00, ar-condicionado 
R$2.013,00, compramos um carro para atender o legislativo porque o nosso carro era muito antigo, 
pagamos R$55.000,00, tudo é bem do povo, do município, está a disposição e ainda vamos economizar 

cerca, que nós estávamos fechando em torno de R$330.000,00 que nós não pegamos no orçamento do 
município e está sendo devolvido para melhorar a educação, para melhorar a saúde, para melhorar o 
desenvolvimento do município, para agricultura e tudo mais, entendeu. Então, a gente está fazendo um 
breve relato do nosso trabalho, toda vida foi economia, eu parabenizo cada vereador que não viajaram, cada 
vereador que não gastou e ainda não gostou porque não foi possível porque nunca foi negado, quando 
precisou ir em Brasília, está aqui os vereadores que quiseram sair, mas todos eles economizarão. Então, eu 
parabenizo eles e a mesa por esse ato e agradeço mais uma vez ao Executivo, a gente também fez um 

acordo de dar uma cesta natalina para os funcionários final de ano, a gente pensava em dar um abono, mas 
esse abono acarreta o índice, acaba descontrolando a folha de pagamento, mas eu fico até grato do prefeito 
estar olhando com bons olhos, pelo jeito vamos conseguindo. O prefeito mais uma vez não precisa se 
preocupar, o Mineiro está aí, talvez houve alguns mal entendimento porque o vereador é soberano, ele vota 
conforme ele quer, talvez tem matéria polêmica, um vai para um lado e o outro vai para o outro, isso 
acontece mesmo, mas nem por isso nós vamos deixar de abraçar as causas justas do município, né Mineiro, 

vamos estar junto com Odair aqui na mesa, junto com o Cláudio, junto com o Ferrugem e junto com todos 
os vereadores que todos pensam pelo bem, vamos pensar no funcionário, na saúde, na segurança, só 
vamos pensar na nossa população, nós não temos que pensar no político, no nosso bolso, nós somos 
remunerados por isso, é um salário digno, não é extrapolado, mas nós temos que pensar em ajudar nossa 
população, pensar num prefeito futuro que também queira, se for o Adauto, se for para mudar vai mudar, 
mas nós queremos fazer um prefeito no futuro que olhe para a nossa população, nós não temos que fazer 
igual acontece nesse Brasil corrupção, só pensa em dinheiro do povo no bolso, aqui não, aqui graças a Deus 

nós temos um município bem controlado. Então, agradeço Mineiro, que faça um mandado junto conosco de 
forma correta e agradeço todos os amigos. Estamos no final do ano, talvez não seja a hora ainda de eu dar 

um feliz natal, talvez tenha mais uma sessão, mas eu vou deixar o meu feliz natal, um ano novo, 2019 com 
sucesso para cada um de nós, para cada um de vocês que Deus ilumine, primeiramente Deus e a saúde na 
vida de vocês, o resto Deus prepara os caminhos vai ser aberto. Deus abençoe a todos, já estão aí bastante 
tempo esperando-nos porque a sessão hoje foi meio prolongada, mas vamos encerrar e vamos dar palavra 
para o prefeito que ele vai falar mais uma hora mais ou menos. Encerramos o trabalho de hoje, não temos 

nada mais a falar aqui dentro do expediente. Agradecemos mais uma vez a dona Marlene, puxa orelha do 
senhor presidente agora tá, a senhora já vai dormir com o presidente a partir de Janeiro tá bom, mas 
parabéns Deus abençoe, sucesso para o Mineiro, sucesso para o Cláudio, sucesso para nós aqui da mesa e 
para todos vocês junto conosco, Deus abençoe. Com a proteção de Deus a presença de 8 vereadores, do 
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Prefeito Municipal, de toda a comunidade aqui, o secretário, nosso assessor jurídico, nosso secretário 
Beramar, eu declaro encerrado a 42ª sessão ordinária do dia 10 de dezembro de 2018. E, nada mais 
havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 
Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada 
pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 

 
 

 
DORIVAL CAETANI                                    ODAIR JOSE BOVO 

Presidente                                                      1º Secretario 
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